

AMALIA DE CASTILLO LEON, PRESIDENTA DE LA COMISION INTERAMERICANA DE MUJERES, EN VIAJE POR CENTRO AMERICA

Ha publicado varias obras de teatro y numerosos folletos sobre problemas sociales

Para responder a reiteradas invitaciones de Asociaciones Feministas de Guatemala, El Salvador, Honduras y Nicaragua, ha dispuesto la señora Amalia de Castillo León, Presidenta de la Comisión Interamericana de Mujeres, con sede en Washington, hacer un viaje por los países centroamericanos el mes de agosto entrante. Es posible que lo extienda hasta Costa Rica y Panamá.

Es una escritora de nota mexicana, Profesora normalista y licenciada en Letras de la Universidad Nacional Autónoma de su patria.

Se le considera como líder feminista de gran cultura y de enormes entronques en el Continente. Ha viajado mucho y sus libros le

han dado más amplia popularidad. En México fundó la organización denominada La Comedia Mexicana; fundó y presidió el Ateneo Mexicano. También ha desempeñado destacados cargos gubernamentales.

La señora de Castillo León trae un mensaje de confraternidad americana a las mujeres de las Repúblicas que constituyen el itinerario de su viaje.

Doña Angela Acuña v. de Chacón se ha dirigido a la Liga Femenina Costarricense, comunicándole el viaje de dicha Señora y rogando que se aproveche la oportunidad para que pueda permanecer unos días en Costa Rica.